

事務連絡
令和4年11月28日

地区薬剤師会 担当役員 殿

公益社団法人 東京都薬剤師会

医療用医薬品の土曜日配送に関する調査ご協力について

平素より本会会務に格別のご高配を賜り、深く感謝申し上げます。

別添のとおり千葉県薬剤師会から「医療用医薬品配送実態調査」のアンケート調査の協力依頼が参りました。

アンケートは、下記のQRコードからスマートフォン等での回答、または回答先URLからGoogleフォームへの回答となっております。(回答要する時間は2分程度です)

東京都においても「土曜日配送中止」については影響が大きく、当会でも懸念しているところです。

つきましては、ご多用のところ誠に恐縮ではございますが貴会会員へアンケートのご協力及び御周知下さいますようお願い申し上げます。

記

<アンケート手順>

1. 調査締切り：令和4年12月24日（土）23:59
2. 回答先URL：<https://forms.gle/EetpJFT36RJoSQ327>
(千葉県薬剤師会 Google フォーム)



【問合せ先】

東京都薬剤師会 薬局業務課
E-mail : gyoumu@toyaku.or.jp

令和4年11月吉日

公益社団法人 東京都薬剤師会会长
永田 泰造 殿

一般社団法人 千葉県薬剤師会会长

杉浦 邦夫

担当副会長 佐藤 勝巳
分業委員会委員長兼常務理事 横田秀太郎



医療用医薬品土曜日配送に関する調査ご協力のお願い

平素より、本会の活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、国民の健康な生活を確保するため「調剤、医薬品の供給」について、薬剤師法により定められております。しかしながら、昨今、医薬品卸売業から『土曜日配送の中止』に関する連絡を受ける会員薬局が相次いでいる状況です。そのような中、本会では会員薬局に対して「医療用医薬品配送実態調査」なるアンケートを実施いたしました。

調査期間は7月11日～15日の5日間で、FAXとオンラインフォームにより834件の回答がありました。

調査中にある設問では、土曜日の配送がなくなると「非常に困る」「困る」と回答した薬局が8割を占めております。

他にも、意見・要望の回答では、保険薬局には患者への24時間対応を求められているが、医薬品が無いことを理由に対応できない、治療が遅れる等の弊害も出てきております。

本会として、このような状況を改善できるよう公益社団法人日本薬剤師会、一般社団法人日本医薬品卸業連合会、厚生労働省等の関係諸機関への働きかけを模索しております。

つきましては、貴会においても同様の調査を実施していただき、より大きな意見として取り上げられるよう、ぜひご協力を賜りたいと存じます。ご多忙中のところ大変恐縮ではございますが、ご検討のほどよろしくお願ひ申し上げます。

